



PRESSEMITTEILUNG

München, 24. Juni 2014

Geodäsie – Wir vermessen die Welt!

EINLADUNG

zur Auftaktveranstaltung der **2. Bayerischen Woche der Geodäsie**
(28. Juni – 6. Juli 2014)

am Montag, 30. Juni 2014, 10 bis 16 Uhr
auf dem Odeonsplatz und im Hofgarten in München

Unsichtbares wird sichtbar: das digitale 3D-Abbild des Dianatempels im Hofgarten, verborgene unterirdische Leitungen oder das darüber liegende Wegenetz. Das ist keine Fata Morgana, sondern Alltag für Geodäten, die täglich die Welt vermessen und digital beschreiben.

Schulabsolventen und andere Interessenten können am **Montag, 30. Juni 2014, von 10 - 16 Uhr** in die Vermessungspraxis hineinschnuppern: bei der Auftaktveranstaltung zur 2. Bayerischen Woche der Geodäsie. Am Münchner Odeonsplatz beantworten Experten der Bayerischen Vermessungsverwaltung sowie aus Wirtschaft und Hochschulen alle Fragen zum Berufsbild und Studium. Im Hofgarten kann alles ausprobiert werden – vom klassischen Tachymeter über GPS/GNSS bis hin zu Laserscanning oder Geocaching, der Schnitzeljagd mit GPS.

Neben der zentralen Informationsveranstaltung der Bayerischen Woche der Geodäsie finden vom **Samstag, 28. Juni, bis Sonntag, 6. Juli 2014, viele weitere Aktionen in ganz Bayern** statt, insbesondere an den Ämtern für Digitalisierung, Breitband und Vermessung. Alle Veranstaltungen finden Sie unter: www.bwdg.bayern.de

Wer sich für einen spannenden Job mit Zukunftsperspektive interessiert, ist hier genau richtig. In erster Linie sind Schülerinnen und Schüler der höheren Klassen sowie Schulabsolventen aus Realschulen, Fachoberschulen, Gymnasien und vergleichbaren Schulen angesprochen – aber auch andere Interessenten sind herzlich willkommen. Geodäten stehen hoch im Kurs: Europaweit gibt es keine andere Ingenieurdisziplin, die dringender Nachwuchs benötigt.

Die Bayerische Woche der Geodäsie wird von der Bayerischen Vermessungsverwaltung in Zusammenarbeit mit der Verwaltung für Ländliche Entwicklung, den Bayerischen Hochschulen, der Technischen Universität München, dem GeodatenService der Stadt München (ehem. Städtisches Vermessungsamt München), den Vereinen (DVW-Bayern, VBI Bayern, IGVB) und der bayerischen Ingenieurkammer Bau organisiert, um für das Berufsbild Geodäsie und Vermessung zu werben und Nachwuchs zu gewinnen.

Weitere Informationen unter: www.bwdg.bayern.de
